
テ レ ビ 静 岡 で は 番 組 の 適 正 化 を 諮 る た め の 審 議 機 関 「 番 組 審 議

会 」 を 設 け て い ま す 。  

こ の ペ ー ジ で は 番 組 審 議 会 の 議 事 の 概 要 を お 知 ら せ し て い ま す 。

現 在 、 テ レ ビ 静 岡 で は 県 内 在 住 の 8 名 の 方 に 審 議 委 員 を お 願 い

し て お り 、 毎 月 １ 回 （ ２ 月 、 ８ 月 は 休 会 ） 番 組 に つ い て 、 ご 意

見 を 伺 い 、 今 後 の 番 組 制 作 の 参 考 に さ せ て い た だ い て い ま す 。  

テレビ静岡  平成 2８年１０月度  番組審議会概要  

平成２８年１０月１３日（木） 

１４時００分～１５時１５分 

テレビ静岡本社 ３階会議室 

 

― 出席委員 － 

高木 正和(委員長) 戸﨑 文葉(副委員長)  石田 美枝子 

木村 精治 齋藤 照安 花森 崇行 五十住和樹（１名欠席） 

 

   

― 議   題 ― 

番 組 名     「わがまま！気まま！旅気分２０１６」 

             （テレビ静岡制作） 

 

放送日時 テレビ静岡 平成２８年 ９月２５日（日）１３時００分～１３時５５分  

     ＢＳフジ  平成２８年１０月 １日（土） ７時００分～ ７時５５分  

 

制作著作 テレビ静岡 

 

― 番組内容 ― 

 

2017 年大河ドラマ「おんな城主 井伊直虎」の舞台『静岡県・浜名湖周辺』、離島ブー

ムで人気の『愛知県・日間賀島』という注目の 2 大エリアを、静岡の顔ＣＯＷＣＯＷとテ

レビ静岡新人アナウンサー室伏真璃が、浜松を起点に 1 泊２日で旅をする企画。 

番組では、井伊家の菩提寺「龍潭寺」、東海地方最大級の自然鍾乳洞「竜ヶ岩洞」や浜松

名物「うな重」など歴史、グルメ、アクティビティ等を取り上げたほか、“日間賀島のあた

りまえ”として、離島ならではのあたたかい人との触れ合いを紹介した。 

 



― 審議概要 ― 

 

＜改定後＞ 

◎ 楽しく見られた。大変見ごたえがあった。 

◎ 新人アナウンサーとＣＯＷＣＯＷの掛合が、自然な感じで良かった。 

◎ パラグライダーの飛び方が分かった。自分で飛んでいる感じだった。  

◎ 大河ドラマに合わせて浜松を紹介するタイムリーな番組だった。 

◎ 子ども達も楽しんで見られた。県内の歴史探訪のきっかけになった。 

◎ 人気スポットを掲示板的に出して良かった。 

◎ 放送時間帯と番組内容（バラエティ）がマッチしていた。 

◎ ＮＨＫの大河ドラマのバックアップになってしまうが、日頃から地元民放局が一体

となって県を盛り上げていることから、この番組も地元局の取り組み番組として評

価できる。 

◎ 料理の注文が多く食べきれなかったかも。もったいない気がした。 

◎ ハイジのブランコについて、気持ち良さが伝わらなかった。 

◎ 直虎の知名度はまだ低いが、竜ヶ岩洞、龍潭寺、小堀遠州、井伊家、堀江城などの

深堀りを、浜松のみでやった方が良かったのでは？ 

◎ 何故離れた２地点を「２大エリア」にしたのか、位置づけがわからない。最後の夕

日も日間賀島で残念だった。 

◎ ＢＳでも流れるので、県外の人向けに竜ヶ岩洞などに読み仮名が欲しかった。 

◎ 直虎クイズで直虎に関係ない問題が多いなど、無理やりでちぐはぐな感じがした。 

◎ 9/25 の秋の連休終わりの放送で、ビーチや離島は季節的に合わない。 

◎ 料理の映像がきれいなのに、食レポートが不十分だった。 

 

 

  以上、制作部門にフィードバックし、今後の番組作りで参考とさせていただきます。 

 

次回の番組審議会は平成２８年１１月１０日（木）の予定です。 


